

sentérico. — Enfermedades que presentan erupción como síntoma de relieve. — Enfermedades con manifestaciones de sistema nervioso. — Zoonosis transmisibles y Enfermedades poco confundibles».

Completa tan concienzudo estudio, otro de: *Fórmula y recuento en las Infecciones*, seguido de una: *Pauta de peticiones al Laboratorio*—y al terminarse tan substancial lectura encontramos las páginas finales dedicadas a: *Diagramas mostrando la distribución de la erupción en las principales enfermedades exantemáticas descritas anteriormente*.

En resumen: El cada día más operoso aforismo latino: *multa paucis*, puede aplicarse con estricta justicia a tal Manual que

criticamos, diputamos merecedor—incluso por su formato adecuado, clara impresión y poco peso—sin duda alguna de ser compañero inseparable y leal mentor para la práctica clínica diaria.

Al escribirlo nos descubre tan querido compañero, una nueva modalidad de su inquieto espíritu de sanitario a la moderna que, luego de la fatigosa tarea cotidiana aun le queda entusiasmo para extender su radio de acción difundiendo orientaciones para ayudar a los demás en la lucha diaria contra enfermedades infecciosas.

Nuestra cordialísima enhorabuena.

¡Y que no sea la última!—
Para bien de todos.

A. M. V.

